

INFORME NARRATIVO DEL MES DE FEBRERO

ADMINISTRACIÓN 2018-2021

El día 1 de febrero se trabajo en el informe de archivo.

Los días 4 y 5 de febrero se realizo el informe de transparencia y se subió a plataforma.

El día 06 de Febrero del año 2019 se comenzó con la ruta establecida en la agenda mensual la cual se conformo por las comunidades de Buenavista, El Quelital, Colonia Agrícola y Pozo de Acuña, donde se trataron temas relacionados con los riesgos de la Minería Tóxica, Violencia de Género, Capacitación al Trabajo y Proyectos Productivos. En dicho recorrido nos acompañó el Modulo Fijo de Atención para la Mujer, Coordinadora del DIF Municipal, Director y personal del departamento de Desarrollo Rural.



El día 8 de Febrero del año en curso se realizo pláticas en la comunidad del milagro en el cual se dieron las pláticas de violencia de género, riesgos de viajar de raid, proyectos productivos y capacitación al trabajo.



El día 11 de Febrero asistimos a la inauguración de un bordo de abrevadero en la comunidad de Abrego.



El día 13 de Febrero se realizo la ruta Palos Altos y San José de Cervantes en donde de la misma manera se impartieron las platicas de capacitación para el trabajo, proyectos productivos, riesgos de viajar de raid y violencia de género.



El día 14 de Febrero se llevo a cabo primer reunión de trabajo colegiada con personal jubilado docente, administrativo y manual iniciando dicha reunión a las 10:15 hrs. en la cual se presento el plan anual dando a conocer los objetivos y metas de la IMM, otros de los temas de los cuales se abordaron fueron el festejo del día de la mujer en la comunidad de la Ventana, torneo de voleibol en la zona carretera, evento para invitar a todas las personas que tuvieron la oportunidad de terminar una carrera profesional esto con la finalidad de invitar a jóvenes del municipio de secundaria y preparatoria para que estos a su vez escuchen los testimonios de los profesionistas para darles el mensaje de que si se puede terminar una carrera profesional, se hablo sobre la campaña de no viajar de rait, se presento el proyecto de complemento para entregar a niños de tercero y cuarto de primaria con la finalidad de que nuestros niños conozcan su municipio en lo cual las maestras jubiladas que tuvieron a bien presentarse a dicha reunión se comprometieron a

participar en la estructuración del compendio, en la reunión nos acompañó el personal del Modulo Fijo de Atención para la Mujer y coordinadora del INAPAM donde también se dio a conocer el trabajo y planes de trabajo.



El día 15 de Febrero nos constituimos en las instalaciones que ocupa la Escuela Secundaria Técnica #55 de la comunidad de Pozas de Santa Ana, en donde se impartió taller sobre la Violencia en el Noviazgo en dicho taller se interactuó con los estudiantes poniendo tres actividades para que con ellas lo jóvenes entiendan lo que es la violencia y como solucionar o pedir ayuda en diferentes situaciones en las que se presenta la violencia.



El día 18 de Febrero asistí a la Reunión con todos los jefes de departamentos que se hacen cada lunes antes de iniciar labores en la semana.

Día 19 de Febrero se realizo ruta Las Negritas y El Progreso en donde se impartieron los temas relacionados con la violencia de género, los riesgos de viajar en rait, así como también la capacitación para el trabajo.



El día 20 de Febrero de igual manera se realizo ruta a los Ejidos de Santo Domingo y El Huizache impartiendo los mismos temas.



El día 21 de Febrero terminamos con las rutas del mes de febrero donde culminamos en los Ejidos de El Jicote y La Hincada.



Del 21 al 23 de Febrero asistí a un Seminario de la Mujer en la Ciudad de Querétaro.

24 de Febrero asistimos al juego de estrellas de beis-bol en la comunidad de Pozas de Santa Ana con todos los jefes de departamento y Presidente Municipal.



El día 25 de Febrero asistimos al acto cívico del día de la bandera frente a la presidencia asistiendo Instituciones Educativas y personal del H. Ayuntamiento.



Del 25 al 28 de Febrero realizamos informe de transparencia del mes de Febrero.

27 de Febrero asistimos al Taller de Derechos Humanos Para las Mujeres en el salón de usos múltiples del Palacio Municipal.

ATENTAMENTE

**PROFA. ROSALINDA OVALLE TURRUBIARTES
RESPONSABLE DE LA INSTANCIA MUNICIPAL DE LA MUJER**